

## ENTREPRISES : une chaire pour former à l'économie sociale et solidaire

La première chaire interuniversitaire et interdisciplinaire vient d'être créée dans les Hauts-de-France, visant à former les futurs décideurs à l'Economie sociale et solidaire. Elle a été signée par la Mutualité française des Hauts-de-France, la [METROPOLE EUROPEENNE DE LILLE](#) / T : 03.20.21.22.23, l' [UNIVERSITE DU HAINAUT CAMBRESIS](#) / T : 03.27.51.12.34, le Conseil régional Hauts-de-France, le CNRS, [UNIVERSITE D'ARTOIS](#) / T : 03.21.60.37.00 et de Lille 1. L'ESS représente actuellement 200 000 emploi, soit 13,6% des emplois de la région, et cette chaire a pour but de coordonner l'offre de formation régionale dans le domaine et de créer des coopérations entre les différents acteurs du territoire.